

Der Bündner Landespräsident, Martin Wieland, Tamins, zu Besuch in Bad Ragaz



Am 25. August 2020 hatte der Grosse Rat (Kantonsrat) des Kantons Graubünden Martin Wieland zum Landespräsidenten (Kantonsratspräsident) gewählt. Martin Wieland ist seit dem 1. Januar 2019 Gemeindepräsident von Tamins. Einer seiner ersten Besuche als Landespräsident führte ihn nach Bad Ragaz, wo er mit Gemeindepräsident Daniel Bühler das Gebiet der zukünftigen Rheinaufweitung Maienfeld / Bad Ragaz besichtigte. Weiter wurde die langjährige gute Beziehung zwischen den Gemeinden Bad Ragaz und Tamins besprochen. Die Gemeinde Tamins erteilte im Jahre 1971 der Gemeinde Bad Ragaz die Konzession zur Nutzung der Gisibelquelle in Unterkunkels. Durchschnittlich werden von der Gemeinde Bad Ragaz jährlich maximal 800'000 m³ bestes Quellwasser bezogen und nach Bad Ragaz geleitet. Für beide Gemeindepräsidenten, welche sich schon seit Jahren persönlich kennen, ist auch in Zukunft ein dauernder Austausch zwischen den Gemeinden Bad Ragaz und Tamins wichtig.